



Chronik 2010

Boule Club Brühl 2010 im BTV 1879 e.V.

Boule Club Brühl 2010 im Brühler Turnverein 1879 e.V.

Chronik

Das Ziel dieser Chronik ist es, über die Abteilung Boule im BTV zu berichten, dass deren Entwicklungen als Ganzes übersichtlich erkannt, herausragende Ereignisse (sportlich und allgemein) genannt und besondere Personen gewürdigt werden. Zusätzlich wird eingegangen auf besondere Veranstaltungen, insbesondere mit Bezug auf die Erstmaligkeit derartiger Veranstaltungen sowie auf sich ergebender Traditionsveranstaltungen.

2010

01. April Die Aufnahme der Abteilung in den BTV wird abgeschlossen.
Die Abteilung hat **10 Mitglieder**.
Die Spielbahnen werden provisorisch so hergerichtet, dass ein Spielbetrieb aufgenommen werden kann.



16. Sept. In einer außerordentlichen Mitgliederversammlung wird der endgültige Ausbau der Boule-Anlage mit einer Boule-Hütte beschlossen.

Der voranschreitende Ausbau des Boulebereiches erlaubt einen immer besseren offiziellen Trainings- und Spielbetrieb.

Selbst Kälte und Schnee hindern die emsigsten Mitglieder nicht daran, nun auch mit Beleuchtung, bis Mitternacht ihre Kugeln gekonnt zu legen oder zu schießen.

- Dez. Beginn des Internetauftritts als Abteilung auf der Hauptseite des BTV (Pflege durch Yvonne Kappelhoff)